

PRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, librando ó sellos del correo á la
Administración, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX. NÚM. 3.100 DE LA NOCHE.

MADRID, JUEVES 9 DE AGOSTO DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

PRIMERA EDICION.

Ayer recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris 8.

El emperador y el príncipe Real han llegado á Saint-Cloud. Greyóse que vendría al palacio de las Tuillerías, pero se ha quedado en la residencia imperial.

Las nuevas dificultades que han surgido en la cuestión italiana, no reconocen solo por origen la enciclopedia de su santidad que se espera con impaciencia despues de la reunion extraordinaria de cardenales verificada en Roma. Dicese que es el gobierno de Florencia el que se resiste al armisticio y se decide al fin á abordar de frente la cuestion, y siguiendo las inspiraciones de Giardini y del rey, intenta declarar de una manera oficial que no puede conformarse sino con una cesion incondicional del Veneto.

El mar Adriático ha sido teatro de una horrible tempestad que se ha dejado sentir en todos los puertos, y con especialidad en el de Ancona. Algunos buques de la escuadra italiana han sufrido mucho. Uno de ellos, el «Affondatore» se ha perdido casi dentro del mismo puerto de Ancona.

Se ha publicado el segundo cuaderno de la enciclopedia de derecho con el título de *La Ley* publica una sociedad de abogados bajo la direccion del Sr. Valero de Tornos.

El objeto de esta publicacion es segun ella indica, dar la última palabra del derecho, trayendo á cada una de las materias la jurisprudencia nuevamente establecida por las sentencias de los tribunales, y dar la existente en el confuso pelageo de la nuestra.

El señor obispo de Antioquia tiene dos hermanas en España, casadas con dos oficiales de nuestro ejército, de los que precisamente uno está actualmente de guarnicion en San Ildefonso, y segun nuestras noticias, el deseo de visitar á estos individuos de su familia, es lo que ha dado lugar á la visita que ha hecho á nuestra Península el señor vicario apostólico de Gibraltar; visita que ya anunciamos.

D. José María Pulgarin, administrador que era de Propiedades y derechos del Estado de Toledo, ha sido nombrado interventor de Hacienda de Albacete.

D. Alfonso Garcia Clemencin, abogado tercero fiscal de imprenta, ha sido ascendido á segundo.

Ha sido nombrado contador de Hacienda pública de Avila, D. Rafael Jara.

Correspondencias de Roma aseguran que dentro de breves dias se celebrará un consistorio, en el cual habrán de tratarse las grandes cuestiones que hoy amenazan la independencia del Pontificado.

Anoche publicó *La Epoca* el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Berlin, 8.

Se asegura que el general Manufaktur saldrá en breve para San Petersburgo, encargado de una mision especial cerca del emperador de Rusia.

Dice *La Epoca* que el Sr. D. Carlos Ochoa ha sido nombrado vice-consul de España en Paris.

El dia 13 del corriente se celebrará en el oratorio del Olivar gran fiesta en honor del beato Juan Berchmans, de la Compañía de Jesus, beatificado el 23 de mayo de 1865.

Un periódico de Turin asegura que Austria se niega resueltamente á ceder á Venecia.

Segun *El Espiritu Público*, en Londres no existe verdadero pánico, pero la confianza ha desaparecido y no existen medios hábiles de restablecerla.

El 20 de julio, el Stock-exchange habia sufrido una verdadera peraracion con la suspension de pagos del Birmingham Banking, establecimiento que gozaba de un crédito ilimitado. Las quiebras, por lo tanto, continúan á la orden del dia y Dios sabe cuando tendrán fin.

Han sido nombrados administradores de Hacienda: de Alicante, D. José María Gioris; de Murcia, D. Francisco María Castellon; de Oviedo, D. José Garcia Añón; y de Toledo, D. José Antonio Breslinduy.

Ha sido confirmado en su destino de administrador de Hacienda de Castellon, D. Ramon de Zárate, antiguo é inteligente funcionario público.

Constituidas las administraciones de Hacienda en las provincias, despues de la refundicion de las de propiedades han quedado al frente de estas dependencias en Zaragoza, Almería, Leon, Palencia, Salamanca y Santander; los Sres. Peña, Vilches, Garcia Acobedo, Martin, Andrade y Gonzalez.

El empréstito decretado en Italia de mil quinientos millones de reales no es voluntario, sino forzoso. Los contribuyentes todos, por cualquier concepto que sean, habrán de tomar cuotas de dicho empréstito por el doble de las que satisficen anualmente. Los títulos en pago los reciben al tipo de noventa y cinco, siendo su interés el de seis por ciento. Cuando se vé que la deuda consolidada de Italia, al cinco por ciento, se halla hoy á los cambios de cincuenta, se vé que los contribuyentes pierden por completo una mitad de su capital y casi lo mismo en los intereses.

Es un gran sacrificio compensado con la adquisicion de Venecia y de las amenazadoras fortalezas del Cuadrilátero.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular:

Paris 8.

La bolsa continúa bajando. El 3 por 100, de 69 que cerró ayer, ha quedado hoy en 68,55. El 4 y 1/2 ha cerrado á 98.

Los fondos españoles no se han cotizado.

Londres 8.

Los consolidados ingleses se han hecho á 37 1/2 á 5/8.

SEGUNDA EDICION.

El número de periódicos políticos desciende rápidamente en Madrid.

En el espacio de un año han desaparecido *El Contemporáneo*, *La Verdad*, *La Razon Española*, *El Contribuyente* y *El Eco del Povo*, que todos defendian en la prensa las ideas de la union liberal. Hoy la defienda *El Diario Español* y *La Patria* y otros que se publican con carácter literario. *El Reino* representa á la antigua disidencia.

En el campo moderado han desaparecido *El Independiente*, *Los Tiempos*, *El Critico*, *La Libertad* y *El Leon Español*. Siguen viendo la luz *La España*, *El Español*, *El Pabellon Nacional* y *La Epoca*.

El Espiritu Público y *La Reforma* no pertenecen á grupo alguno político determinado.

Los sucesos de junio suspendieron en el campo democrático *La Discusion*, *La Democracia* y *El Pueblo*; y en el progresista *La Iberia*, *Las Novedades*, *La Nacion* y *La Soberania Nacional*. Antes habian cesado *El Clamor Público*, *El Progreso Constitucional* y algun otro diario de tendencias parecidas.

La prensa monárquica para conservar sus cuatro órganos, *La Esperanza*, *El Pensamiento*, *La Regeneracion* y *La Igualdad*.

El número de periódicos políticos que hoy ven la luz en Madrid es el de quince. Habia cuarenta hace dos años.

Hé aquí una anécdota relativa al combate naval de Lissa:

«En la época en que el vencedor de Lissa, el contra-almirante Tegethoff, estaba estudiando en la academia de Venecia, su único compañero de colegio por espacio de un año fué el dalmata Mondini. Este entró en 1848 al servicio del Piemonte, é hizo su carrera al lado de Persano. En el combate de Lissa, Mondini entró en el *Ré d'Italia* en clase de comandante, por haber dejado el almirante Persano este buque para pasar á bordo del *Afonso de Albuquerque*. Recuérdese que el *Ré d'Italia* fué echado á pique, y que Mondini fué arrebatado por las aguas. Tegethoff, su amigo de infancia, su compañero de colegio, le preparó esta tumba.»

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS por la via ordinaria, referentes á la cuestion italo-alemana:

Florencia, 6.

(Oficial.) Ayer han tenido en Gornas una entrevista un general italiano y otro austriaco para la conclusion del armisticio sobrevinieron algunas dificultades durante la conferencia que impidieron se firmase el armisticio.

Roma, 6.

Esta mañana ha convokeo el Papa un consistorio secreto. En él ha pronunciado una alocucion sobre la eleccion del nuevo patriarca de Antioquia, á quien ha conferido las insignias. El Pa-

pa ha nombrado enseguida un nuevo obispo para Hara, en el Ecuador, y los vicarios apostólicos de Bosnia y Egipto. El baron de Hubner, embajador de Austria, ha partido para Viena.

Mannheim, 6.

Dicen de Stuttgart que los ministros de Varnbunler y de Hardegg han salido hoy para Berlin en vista de las negociaciones para la paz.

Munich, 6.

La linea de demarcacion estipulada con el gran duque de Mecklenburgo pasa al Sud de Schwabach, Altdorf y Amberg, y al Oeste la imitan los rios Rezzat, Regnitz y Main.

Berlin, 6.

El decano de edad, general Stavenhagen, ha abierto esta mañana á las once la sesion de la Cámara de diputados. Ha dicho en su discurso, que la Cámara estaba dispuesta á concurrir para afirmar de un modo duradero la grandeza y libertad de Prusia y de Alemania. Gracias á la resolucion del gobierno, añadió, á la direccion ejemplar y á la bravura del ejército, el enemigo ha sido batido en pocas semanas y el rey héroe ha llegado hasta delante de los muros de Viena. El orador invitó á la asamblea á que manifestara levantándose su reconocimiento al ejército, y ha terminado con el grito de *Viva el rey!*

El conde de Stolberg ha sido nombrado presidente de la Cámara de los señores.

Berlin 6.

El rey, la reina y las princesas han ido esta noche á la Opera, donde les recibió la música de la orquesta y vivas sin fin. El público de pie ha cantado el himno nacional. El entusiasmo era indescriptible.

Londres 6.

Cámara de los lords.—Lord Derby apoya el bill relativo á prolongar la suspension del *Habeas corpus* en Irlanda. Manifiesta esperanzas de que al principio de la próxima legislatura podrá restablecerse el *Habeas corpus* en aquella isla.

Lord Woodhouse, largamente que ha sido de Irlanda, aprueba el bill y asegura que el fanatismo constituye un complot formidable. Añade que jamás, desde 1798, el espíritu público en Irlanda ha ofrecido tantos peligros.

El bill es adoptado. Londres 6. Cámara de los comunes.—El secreta-

Los únicos servicios que solia prestar, cuando la ocasion lo exigia, eran gratuitos, y muchas veces, como hemos visto, pagaba encima á sus enfermos.

—Buenos dias, Taloche! dijo al muchacho.

—Buenos dias, señor médico...—Haz una reverencia, dijo al oido de Titine.—Perdonadla, señor, no está muy bien educada.

—¿Es tu protegida?

—Sí, señor.

—Jorge estaba sentado junto á su chimenea, donde ardía un hermoso fuego.

—Acércate.

En efecto, á aquella distancia la apercebía apenas, envuelta, como iba, en un manto, en el cual se enterraba casi su cabeza, como asustada del lujo desconocido que admiraba en torno suyo.

—Señor, murmuró Taloche, habládla con mucha dulzura; está tan desgraciada, que... ya lo veis, tiene la razon embotada.

Y procuró acercarse á la niña hasta el doctor.

Peró ella, acometida de repente terror, exclamó agarrándose fuertemente al muchacho:

—¡Vámonos, Taloche, vámonos!

—Vamos, vamos, hija mia, exclamaba el pilluelo con una solicitud que conmovió al jóven doctor. Mira á este caballero... te va á dar azúcar y pan blanco... ¡Nombre de perro, sé amable!

La niña acabó por tranquilizarse.

—Quítale todos esos harapos, dijo Jorge.

—Con vuestro permiso, señor doctor; es un pañuelo que yo la he procurado.

—Pues bien, quítale su pañuelo.

—Es que... no lleva gran cosa debajo.

—No importa, necesito verla.

—Como queráis.

—Y Taloche le quitó el pañuelo de los hombros y el de la cabeza, permitiendo á sus rubios cabellos bajar á cubrir sus desnudos hombros, que asomaban por los agujeros de su vestido de indiana.

No fué ni en su ropa miserable, ni en la sociedad que demostraba en lo que Jorge se fijó.

Fué en aquella hermosa cabeza rubia, en sus rasgados ojos azules, en aquel rostro flaco y lívido como el de un cadáver.

Recogióse en el fondo de su sillón, absorto en muda contemplacion.

Despues, como si temiera ser juguete de un sueño, bajó los ojos; pero al levanta-

tarlos, el mismo rostro enfermizo é inmóvil estaba delante de él.

Despues atormentado por una idea fija murmuró:

—¡Veamos, veamos!

Tomó una llave suspensa de un cordón bajo sus vestidos, abrió un secreter, sacó un cofrecillo de madera de América, y de él un medallon que estaba unido á unas cartas.

Era una miniatura: la contempló, volvió á mirar á la niña y dijo en lagos:

—No he visto nada más parecido.

Procuró tranquilizar su fisonomia, volvió á colocar la cajita en su lugar y dejó únicamente abierto el secreter en el fondo del cual apercebido Taloche una coleccion infinita de frascos perfectamente tapados y cada uno con su etiqueta.

El doctor llamó á Titine hacia sí, quien ya dominada por la amable expresion de Jorge se acercó á él.

—No tuvo necesidad de largo examen para reconocer su estado.

—¿Sufres, hija mia? le preguntó.

—Preguntadme á mí, señor, exclamó Taloche; es lo mismo que si la hablarais á ella, y yo responderé; porque la pobre niña no puede hacerlo; pues dicen que es idiota.

—¡Idiota!

—Peró no lo es, no señor, yo estoy seguro, ¡nombre de perro!... perdonad... pero la pobre niña carece de todo... menos de golpes!

Y en apoyo de estas palabras Taloche separó la parte superior del vestido de Titine, mostrando en su espalda y en sus hombros señales azules, verdes ó amarillas, segun el tiempo que contaban.

El médico observaba en silencio.

—Y bien, señor, preguntó el muchacho, á quien tan largo examen inquietaba. Es necesario que yo vea á las gentes á quienes pertenece esta niña.

—¡Ah, eso es imposible!

—¿Por qué?

—Os lo he dicho; si supieran que queréis curarla la pegarían; yo creo que cuentan con que la consuma su misma debilidad, y eso que no les cuesta cara de mantener.

—¿No se puede penetrar en esa casa con algun pretexto?

—Con un pretexto, sí...; pero ¡bah! ¿cómo habiais vos de ir?... ¡es tan mala gente la que va á aquella casa, señor...

Y al decir esto el muchacho, paseaba con admiracion su vista por el rico mobiliario del doctor, significando con su

mas, estaba para ellas concentrado en aquel personaje.

Se habian fijado en él tanto mas cuando él trataba de pasar desapercibido.

Clemencia, con la sinceridad de su carácter, manifestó la buena impresion que le habia dejado combatiendo la resistencia de su madre que se empeñaba en compararle á Mr. de Martel.

—¡Oh! no mamá, no, exclamaba la niña con dulce acento: le he observado durante la última parte del baile, y aunque no se acercaba á nosotras, en sus miradas nos daba la preferencia; despues al marcharse se ha vuelto desde el dintel de la puerta y ha fijado en tí una mirada tan melancólica....

—Trataria de averiguar el motivo de mi frialdad, para quejarse despues á tu padre!

—No lo creo, nó; no era aquella mirada la de un hombre perverso: era la de un ser que sufre.

Mad. de Nizy cerró los ojos y ahogó un suspiro.

Al cabo de algunos minutos, durante los cuales evocó sus recuerdos, todas sus sensaciones de aquella noche, llevó la mano á su frente, se estremeció y dijo lentamente:

—Es verdad, ese jóven nos ha mirado de un modo extraño... parecia que su pupila negra queria leer en el fondo de nuestros corazones... ¿Por qué es amigo de mangüés? ¿por qué se ha ligado esta misma noche con Mr. de Martel? ¿También me preocupa, hija mia, si un dia llegas á ser madre, me comprenderás... ¡yo hace tiempo que di un adiós á mi dicha, pero á la tuya!...

Y concluyó su pensamiento estrechando á su hija en sus brazos y dejando correr sus lágrimas.

Diez minutos despues, apagando Clemencia su bujía murmuraba:

—Mamá, no dices bien! Aquella mirada no es de un perverso.

XI.

Un médico que paga á su clientela.

Qualquiera parisién ó provinciano, siempre que este haya residido en la capital, conoce el crucero formado por la calle Montmartré y el boulevard de este nombre.

Es el punto mas central, y por consecuencia mas concurrido de la gran ciudad.

La afluencia de transeuntes y de carruajes que se aglomeran en aquella encrucijada, marchando en cuatro direcciones distintas, es causa de accidentes diarios y desgracias innumerables.

Hasta tal punto, que en aquel sitio hay una taberna que entre gentes de cierta condicion se conoce por taberna de los aplastados, en atencion á que gracias á la situacion que ocupa, es raro el dia que no entran allí á recibir el primer auxilio á algun atropellado por los coches.

En 1826 la circulacion era sin duda menos numerosa, pero tambien las calles eran mas irregulares; el boulevard mas desigual en aquel sitio donde la pendiente se ha logrado hacer casi insensible: la polleita raeros numerosa, y por lo tanto los accidentes estaban en la misma proporcion.

Un dia, hácia fin de febrero, dia en que extremo lluvioso, veíase allí un verdadero lago de barro y broza, en el que se sentaban carros, coches y transeuntes.

En los cuatro ángulos de las aceras para aumentar el desórden que allí reinaba, veíanse estacionados cargadores, vendedores ambulantes, y esa infinidad de industriales al por menor, que sólo se conoce en Paris.

Uno de ellos, pilluelo de rostro audaz y expresion picaronesca, obligaba con sus descompuestos chillidos á volver la cara á los transeuntes, ofreciéndoles lumbré sacada instantáneamente de una caja con pajuelas ordinarias y un pequeño receptáculo de plomo, en el que habia una cantidad fosfórica; se introducía en él la pajuela que sacaba fosforo en su extremo azulado, encendiéndole por medio del frote contra un cuerpo duro.

Era el origen de los fosforos, cuya verdadera aparicion no debia tener lugar hasta diez años mas tarde.

Nuestro jóven industrial habia nacido para ser comerciante; recomendaba al pregonarias sus corillas con tal pompa, explicaba su propiedad en términos tan precisos, que los transeuntes le compraban mal de su grado.

—Para encender el cigarro, mi principe. Para encender la lamparilla, señora. Para espantar á los ladrones, señor comerciante. Para leer los billetes de amor, angel divino. ¡El triunfo de la industria francesa! ¡la luz para todo el mundo!

Y todo el mundo se reía y compraba. Pero de repente se oyó un cheque si-niestro ruido grito dominó á la multitud

—¡Mamá, no dices bien! Aquella mirada no es de un perverso.

—¡Idiota!

—Peró no lo es, no señor, yo estoy seguro, ¡nombre de perro!... perdonad... pero la pobre niña carece de todo... menos de golpes!

Y en apoyo de estas palabras Taloche separó la parte superior del vestido de Titine, mostrando en su espalda y en sus hombros señales azules, verdes ó amarillas, segun el tiempo que contaban.

El médico observaba en silencio.

Y bien, señor, preguntó el muchacho, á quien tan largo examen inquietaba. Es necesario que yo vea á las gentes á quienes pertenece esta niña.

—¡Ah, eso es imposible!

—¿Por qué?

—Os lo he dicho; si supieran que queréis curarla la pegarían; yo creo que cuentan con que la consuma su misma debilidad, y eso que no les cuesta cara de mantener.

—¿No se puede penetrar en esa casa con algun pretexto?

—Con un pretexto, sí...; pero ¡bah! ¿cómo habiais vos de ir?... ¡es tan mala gente la que va á aquella casa, señor...

Y al decir esto el muchacho, paseaba con admiracion su vista por el rico mobiliario del doctor, significando con su

rio de la comision sobre el bill modifi- cando el tratado de estradiacion sostiene un largo debate sobre una enmienda pro- puesta por Mr. Goldschmidt, segun la cual deberian exigirse a los gobiernos es- trangeros garantias para que todo indi- viduo entregado en virtud de la nueva ley no pueda ser perseguido por d-litos politicos o por otros crímenes que los es- pecificados en la demanda de estradiacion.

Se ha desechado es a enmienda por haber declarado lord Stanley que se li- mitase el plazo de la aplicacion de la nueva ley hasta 1.º de setiembre de 1867.

Mr. Griffith preguntó si es cierto que el gobierno francés tiene intencion de proponer a Italia una nueva cesion de territorio.

Lord Stanley contestó que no tiene ningun informe sobre este asunto.

Nueva-York, 28 de julio, (via de Brest.) El Congreso debe prorogarse hoy ó el lunes.

Se han suspendido los debates sobre la ley relativa a la amortizacion de la deuda.

El contra-almirante Ferragut ha sido promovido al grado de almirante.

El gobierno anglo-americano ha intercedido con el del Canadá en favor de los prisioneros fenianos detenidos en este país.

El rumor de que los fondos america- nos deben cotizarse pronto en la Bolsa de Paris, ha producido viva satisfaccion.

Los ingresos de las aduanas en el puerto de Nueva-York durante el mes de julio, ascienden a 10.000.000 de duros, y en todos los demás puertos ascienden a 13.000.000.

Terranova, 6, (por el calle trasatlántico.) El Gran Oriental partirá de aquí el miércoles por la noche ó el jueves para recoger el antiguo cable.

Nueva-York, 27 de julio, (via de Roche S. Point.) La Cámara de representantes ha adop- tado por unanimidad, y conforme al acuerdo de la comision de negocios es- trangeros, el proyecto de ley que anula las rigurosas disposiciones de las leyes de neutralidad, y modifica las penas im- puestas contra la violacion de la neutra- lidad.

El proyecto declara derogada la ley que obligaba a los propietarios y consi- gnatarios de buques armados a compro- meterse a observar buena conducta, y tambien la ley que autorizaba a las auto- ridades a bucaeras a embargar y retener los buques sospechosos.

El informe de la comision manifiesta sentimientos poco favorables a Inglaterra, y muy simpáticos a los fenianos.

Liverpool, 6. Los insurrectos haitianos han reunido fuerzas considerables frente a Puerto-

Principe, capital de la república, que amenazan quemar.

Munich, 7. Austria ha retirado sus tropas del 8.º cuerpo federal. Los soldados austriacos pasarán por nuestra ciudad mañana ó pasado mañana para volver a Austria.

Berlin, 7. El Di rio de Dresde asegura que en los círculos competentes no se sabe absolu- tamente nada de contribuciones de guer- ra impuestas por Prusia a las ciudades de Sajonia, bajo reserva de negociacio- nes particulares de paz entre Prusia y Sajonia.

Berlin, 7. La Gaceta de Silesia anuncia que el ge- neral de caballeria prusiano Mutius, jefe del sexto cuerpo de ejército, ha muerto ayer en Austerlitz.

San Petersburgo, 6. El gran duque heredero partirá a fines de la semana para Moscou, Nowgorod, Kassin, el país de los cosacos, y otras provincias del imperio.

Los retrasados astuzas de las peque- ñas cortes de Alemania del Sur para ob- tener el apoyo de Rusia en Berlin no han dado resultado hasta ahora.

Se ha dispuesto que se celebre una nueva subasta para el suministro de vi- veres al destacamento presidial de Cá- diz.

Se ha dispuesto que se convoque a una nueva licitacion para el remate de 12.000 mantas de lana para uso de los penados que existen en los presidios del reino.

En el paseo de Santa María de la Ca- beza, primera manzana del ensanche, y próximas a la estacion del ferro-carril del Mediodia, se acaba de terminar la construccion de dos casas de tres pisos con planta baja, cuyas habitaciones y locales propios para tiendas y almace- nes, por sus condiciones y módicos pre- cios responden a la necesidad tan recla- mada por el acrecentamiento de pobla- cion en esta corte.

En el mes de mayo último se tomaron por el ministerio de Estado las siguien- tes disposiciones relativas al personal:

—Declarando cesante a D. José Cha- con y Herrera del destino de secretario de la legacion en Caracas.

—Trasladando a D. Gaspar Javier Gar- cía Herreros, secretario de la legacion de S. M. en Costa-Rica y Nicaragua con la misma categoria a la legacion en Cara- cas.

—Declarando cesante a D. Francisco Javier Losada y Melgarejo, duque de San Fernando, encargado de negocios y cónsul general de España nombrado en la república de Bolivia, por supresion de dicho destino en el presupuesto.

—Declarando cesante a D. Meliton Lu- jan, encargado de negocios y Cónsul ge- neral en las repúblicas de Guatemala,

Cos'a Rica y Nicaragua, por supresion.

—Nombrando intérprete de la lega- cion de España en Tanzer a D. Anibal Rinaldy, que era vicecónsul en Beirut. Admitiendo a D. Francisco de Martí y Pujals la dimision que, fundada en el mal estado de su salud, ha presentado del puesto de secretario de la Legacion de S. M. en la república Argentina.

Se ha formado una empresa para edifi- car una gran barrida fuera de la puerta de Atocha; y teniendo ya los terrenos necesarios va a empezar inmediatamente la construccion de quinientas cas's. La empresa se titula La Constructora de Ma- drid. Mucho lo celebramos, tanto más si como se dice construye habitaciones ac- cesibles a las clases menos acomodadas que por cierto bien lo necesitan.

El Boletín oficial de la Guardia civil pu- blica en su número de hoy una resesia de los servicios prestados durante la semana última por la fuerza de aquel benemérito cuerpo en toda la Península. En los treinta y siete servicios que resesia figuran la prision de varios criminales, la estincion de diez y siete incendios y el socorro a algunos heridos.

Leemos en El Español: «El gobernador de Alicante ha publi- cado una circular cuyo primer artículo dice:

«Los alcaldes repondrán en el acto mismo de recibir el Boletín oficial en que se inserta esta circular, a todos los estan- queros que hubiesen sido destituidos desde el 1.º de Julio de 1863.»

En los diez y nueve puertos que tienen las provincias de Guipúzcoa y Vizcaya se ven familias numerosas de muchas provincias del interior y particularmente de Madrid. Lo mismo se observa en los establecimientos de baños minerales y termales que tanto abundan en las tres provincias Vascongadas.

Dícese que el rey Guillermo añade a sus pretensiones de anexionar territorios Prusia la de hacerlo tambien con el Pa- latinado; pero que esto seria con objeto de cederlo al menos en parte a Francia, porque de lo contrario está consideraria como amenaza la anexion a Prusia de un nuevo territorio contiguo a sus fronteras.

Continúan los experimentos con nue- vas armas en el campamento de Chalons. En el arsenal de Brest reina tambien grande actividad armándose muchas fra- gas y corbetas.

Dícese en Paris que antes de marchar para Vichy el ministro de Negocios es- trangeros del vecino imperio dirigió un despacho al gobierno romano recordán- dole que se aproximaba el plazo fija- do por el tratado de 15 de setiembre, en cuya fecha Francia cumpliría sus com- promisos de retirar las tropas de los Es-

tados Pontificios y por consecuencia la Santa Sede tendria que entenderse con el gobierno italiano, tanto para los asun- tos financieros relativos a la deuda de las provincias anexionadas como para los asuntos politicos.

La Patrie desienta la noticia dada por algunos periódicos franceses de que el gobierno imperial iba a enviar refuerzos de tropas a Argelia para emprender una nueva campaña en el Sur de aquella co- lonia.

Las disposiciones relativas al personal, tomadas por el ministerio de Estado en el mes de abril último, son las siguien- tes:

—Destinando a la legacion de S. M. en Washington al agregado diplomático su- pernumerario D. Pedro Diz de Rivera y Muro, que lo era de igual clase en Fran- cfort.

—Nombrando vicecónsul de España en Glasgow a D. Ernesto Basili.

—Disponiendo cese en el cargo de vo- cal comendador de la asamblea de la Orden de Carlos III D. Mariano Diaz del Moral.

—Nombrando a D. José Pizarro y Bou- ligni vocal comendador de la asamblea de la Orden de Carlos III.

—Nombrando a D. Fernando Souza de Portugal vocal comendador de la real Orden de Isabel la Católica.

—Declarando cesante a D. Felipe Rizo del destino de cónsul de España en Tánger.

—Declarando cesante a D. Emilio Tor- ras y Martínez del destino de secretario de la comision de límites con Francia.

—Nombrando a D. Luis Castillo y Tri- gueros secretario de la comision de lími- tes con Francia.

—Ascendiendo el destino de cónsul de primera clase de España en Tánger a D. Francisco Urcilla, que lo era de se- gunda en Malta.

—Ascendiendo al destino de cónsul de segunda clase de España en Malta a don Federico Bas y Moro, vicecónsul que era en Génova.

—Jubilando a D. Manuel Parto en el destino de ordenador de pagos de dicho ministerio.

—Nombrando ordenador de pagos a D. Isidro Garay, que era interventor y tenedor de libros de la ordenacion.

—Nombrando interventor y tenedor de libros de la ordenacion a D. Domingo Gil, que era oficial primero de dicha dependencia.

—Y nombrando oficiales de la misma ordenacion a D. José Palacios, D. Vicen- te Bueno, D. Melchor Baltran, D. Jeróni- mo Martín, D. Sebastian Fernandez, don Juan Parra, D. Manuel Lopez Valdiviel- so y D. Luis Valcarcel.

En el Casino industrial de Córdoba se ha formado un magífico gabinete de historia natural.

Ha sido nombrado contador de Ha- cienda de Valencia D. Juan Trabado, que desempeñó el mismo destino en la fábrica de tabacos de S. villa.

En Málaga tambien se han dado las mas severas ordenes para que se persi- gan sin descanso toda clase de juegos pro- hibidos.

Ha llegado a Cádiz el poeta cubano D. Angel Mestre Tolon.

Ha sido nombrado catedrático de cli- nica medica de Cádiz el doctor D. Ma- nuel Lozeta.

El gobernador de Sevilla ha publicado una circular recomendando a los muni- cipios de la provincia que no perdonen medios para introducir economías en los presupuestos.

El gobernador de Málaga ha adoptado severas y oportunas disposiciones con el objeto de evitar los robos de caballerías que en la misma se ven cometiendo.

Dicen de Sevilla que ha ocurrido una desgracia terrible en el convento de San- ta Clara. Parece que uno de los albañiles que trabajaban en el edificio, subió a la torre de Don Fadrigue, que se encuentra en la huerta del monasterio, y cayendo desde aquella elevadísima altura, quedó muerto en el acto.

Don Manuel de Orta, oficial de la secre- taría del gobierno civil de Huelva, pasa con el mismo destino y sueldo a la de Se- villa.

Los vecinos de Bernan-Nuñez, pueblo por el que pasa la línea férrea de Málaga a Granada, se quejan de la falta de es- tacion.

Las obras del teatro Roman de Barce- lona adelantan de una manera notable. Segun un periódico de aquella capital, el día 15 del próximo mes de setiembre la empresa de dicho teatro podrá abrir sus puertas.

Anterior, dice un periódico de Bil- bao, se reunió el regimiento general, con asistencia de los señores padres de provincia, para tratar, entre otras cosas, de las facultades que se conceden a la Ilma. Diputacion para que disponga lo que crea conveniente en el caso de que SS. MM. se dignen visitar su Señorio de Vizcaya.

El señor brigadier de la armada don Miguel Lobo, mayor general de nuestra escuadra del Pacifico, ha hecho publicar en la prensa de Rio Janeiro, un artículo que ha dirigido a la Crónica de Nueva- York, refutando victoriosamente las ase- veraciones consignadas por el comodoro Rodgers, en el parte oficial a su gobierno sobre el combate del Callao.

En breve circularon por toda ella estas palabras:

—Ha volcado un coche, un hombre atropellado.

Nuestro pequeño industrial recogió apresuradamente toda su mercancia en los bolsillos de su blusa para llegar a fuerza de codazos y empujones a colocarse en primera línea.

Un pobre diablo que cruzaba inadvertidamente, habia caído entre los pies del caballo, cuyo coche acababa de ver saltar una de sus ruedas.

Levantado sin conocimiento, se le tras- ladó a la taberna hospitalaria, citada al principio de este capítulo.

Al mismo tiempo, un joven, cuyo car- ruaje se se habia visto detenido por la multitud, saltó a tierra penetrando en la taberna gracias a estas dos palabras pronun- ciadas con marcado acento inglés:

—¡Soy médico!

Introdujeron al herido en la trastienda se alejó a los curiosos, y solo, acurrucado en un rincón, el industrial de las cer- villas, ansioso de todo nuevo espectacu- lo, como verdadero hijo de París, halló medio de quedarse y de prestar luego al- gun servicio.

El joven doctor examinó con solicitud al herido, cuyo aspecto miserable le in- dicaba que no podia encontrar otra re- compensa que la satisfaccion de haber hecho una obra de caridad.

Lavó cuidadosamente la herida que habia recibido en el hombro.

—Esto no vale nada, dijo al paciente, que recobró el conocimiento al contacto del agua fria. Ha habido mas susto que daño. Dentro de dos dias no tendreis mas que la señal si conservais la com- presa que voy a poneros.

Habiendo pedido un medio vaso de agua, echó en él unas gotas de un líquido que llevaba en el bolsillo, empapó un lienzo en aquel agua compuesta, y le aplicó sobre la herida.

—Esto basta, murmuró. Todos le miraban con admiracion.

—¿Cómo agradeceré esto? ¡voto a mil diablos! murmuró el herido.

Lanzóse hácia la calle, y volvió al pun- to esclamando:

—A la puerta tenéis el simon pedido. Se colocó en él al herido, diciéndole el muchacho al oido al tiempo que ayudaba a subirle.

—Nombre de perro! ¡qué suerte has tenido, Boca de Miell!

El joven médico pagó al cochero ad- lantado y desistió una pieza de seis fran- cos en la mano de su enfermo.

—¡Voto a... dijo éste, sois un valientel

—¿A dónde vamos? preguntó el co- chero.

—Barrio de las Virtudes, estramuros a la taberna del mismo nombre, dijo vivamente el muchacho.

El cochero hizo un gesto de desden y agitó el látigo.

El doctor no habia atendido a estos últimos detalles, y una vez hecha su li- mosna se ocupaba solo de ganar su car- ruaje, cuando se sintió detenido por una mano que le cogía de su redingot al tiempo de subir a él.

Volviose un tanto sorprendido y se encontró con el infatigable vendedor de pajuetas, que con su gorra en la mano y humilde actitud murmuraba:

—Perdonad, señor médico.

El joven entonces llevó la mano a su bolsillo para darle una limosna; pero el muchacho, adivinando su intencion, mu- muró vivamente:

—No es eso, no.

—¡Ah! ¿pues qué quieréis? repuso el doctor sorprendido por la expresion in- teligente de aquel muchacho, cuya timidez destruía por un momento su ha- bitual desenfado.

—Señor doctor, quisiera decir os una palabra.

—Pues bien, dila.

—¿Acostumbráis a hacer muchas ca- ras como está?

—¿Como así?

—Como la del padre Bocamiel.

—¡Ah! ¿conoces a ese pobre diablo? Y dices que se llama...

—Bocamiel: es un apodo que le han dado por lo mismo que está jurando siem- pre; pero no se trata de eso, yo os pre- guntaba si hacéis muchas caras sin que haya necesidad de pagaros.

—Eso es segun: ¿estáis tu enfermo?

—No señor, yo no.

—¿Entonces quién?

El pilluelo cruzó sus manos que soste- nian siempre su gorra, y esclamó:

—¡Mi pobre niña! En un momento

acabais de resucitar al padre Becam- mier que se ha caído, os lo aseguro, por- que estaba algo albruido como siem- pre... ¡pero está de que yo os hablo, si que seria una verdadera caridad que agradaria a Dios!

—¿Se trata de tu hermana?

—No, de mi hija, repuso con aturdi- miento el muchacho.

—¿De tu hija?

—Perdonad, es mi manera de hablar, siempre la llamé así! ¡Es... una amiga, una niña a quien he adoptado!

El joven doctor le contemplaba con estraña curiosidad.

—¡Oh! ¿tienes una hija adoptiva?

—Y está tan enferma... es decir, creo que lo está.

—Pues bien, trataremos de curarla.

—¡Oh! ¡si hicierais eso? ¡si lo hicie- rais! esclamó el muchacho saltando de gozo.

—¿Qué padece tu protegida?

—Pues eso es lo que necesitamos sa- ber.

—¿Dónde vive?

—¡Oh! vos no podeis ir allí.

para recorrer Paris ó sus alrededores, acordaos de mí.

—¿Cómo te llamas?

—Taloche, para servirlos.

—Pues bien, a Dios, Taloche, hasta mañana. Voy muy contento de haberte conocido. Hasta mañana.

—Chausée d'Antin núm. 18, ya veis si me acuerdo.

Al día siguiente a las diez y media el muchacho acompañado de una niña que tenia todas las apariencias de mendici- dad y que tiraba a pesar del pañuelo hecho girones con que su compañero la habia cubierto, recogido sabe Dios dónde, llegaban a casa del doctor.

El lector habrá reconocido ya a Talo- che y Titine.

El primero habia ten do tal miedo de llegar tarde, que como se vó, llegaba demasiado temprano.

Pero muchacho de recursos, tomó al pronto sus medidas y utilizó las circun- stancias.

Colocó a su protegida sentadita en la acera, puso delante de ella su gorra con dos sueldos dentro, y como el dinero trae el dinero, todos los transeuntes intere- sados por el aspecto miserable y enfer- mizo de Titine le daban limosna.

A diez pasos de ella, sin perderla de vista, Taloche estendia tambien su co- mercio.

Quando un rató cercano dió las once, Taloche habia vendido casi una docena de cajas.

¡Las once!

El muchacho sin cuidarse ya de sus parroquianos recogió su mercancia, se reunió con Titine, guardó las monedas que contenia su gorra en el bolsillo y se encaminó con su protegida al número diez y ocho.

El domingo por la tarde y parte de la noche ha caído sobre los campos de Gerona una abundante y copiosa lluvia con lo que los pobres labradores de aquellas comarcas ya que por desgracia se les ha echado á perder la primera cosecha, podrá salvar la llamada tardanza.

Se ha restablecido de real orden la alcaldía corregimiento de Cádiz.

Ha sido nombrado vocal del real Consejo de Instrucción pública, D. Joaquín Ignacio Meneses y Manso de Zúñiga, conde de Guendulain.

El rector de la universidad de Salamanca, D. Juan José Viñas, ha sido trasladado á la de Santiago, que ya desempeñó anteriormente.

Ha llegado á Madrid el jefe de escuadra D. José Lozano, nombrado recientemente gerente del Consejo de redenciones y enganches de la marina.

Parece que la dirección de estancadas trata de ensayar la expedición de sal, tanto molida como sin moler, en paquetes perfectamente arreglados en las fábricas, evitando así la adulteración de un artículo tan importante. Como la realización de la medida ha de ofrecer algunas dificultades, su adopción necesita algún tiempo y experiencias.

Mañana sale de esta corte con dirección á San Sebastián y otros puntos de las provincias Vascongadas, donde dará algunos conciertos, el conocido violonchelista Sr. Casella.

Escriben de Florencia que el presidente del Consejo de ministros, baron Ricasoli, ha tenido un altercado con el embajador de Prusia.

El baron Ricasoli acusaba á la Prusia de que faltaba á sus compromisos, y de que abandonaba á la Italia, después de haber hecho su negocio con el Austria.

No faltamos á compromiso alguno, contestó el embajador prusiano. Os prometimos el Veneto y ya lo tenéis. Volved á leer el convenio. La Istria y Trieste deben seguir siendo alemana, y le es tan necesario á la Alemania tener esta salida al Mediterráneo, que si la atacáseis, estaríamos en favor del Austria y contra vosotros.

El gobierno austriaco ha hecho grandes esfuerzos para que en las conferencias para la paz se admitiese un plenipotenciario del rey de Sajonia, pero no ha podido conseguirlo.

El Sr. Aparicio, joven catédrico del Instituto de Santander, que como iniciador de la idea de elevar una estatua á D. Pedro Velarde, ha prestado tantos servicios, fué recibido por S. M. en San Ildefonso el domingo pasado, y tuvo el gusto de oír algunas frases lisonjeras por el feliz resultado que han tenido sus trabajos.

El emperador Maximiliano de Méjico ha decidido que regresen de Europa los generales mejicanos D. Miguel Miramón y D. Leonardo Marquez, que hasta ahora habia juzgado conveniente mantener alojados del país, así como á otros hombres prominentes del antiguo partido conservador, que fué el que proclamó el imperio.

Las últimas noticias de Méjico dicen que los juaristas habian estendido bastante el círculo de sus operaciones en las comarcas mas apartadas del imperio. El general Méjica, que después de capitular en Matamoros se habia embarcado para Veracruz, estaba otra vez en camino para encargarse de la defensa de Tampico, seriamente amenazado. La situación en el departamento de la Sonora era crítica, por el gran número de partidas que infestaban su territorio.

Parece que los inconvenientes mas graves que se oponen á la firma del armisticio entre Italia y Austria nacen de la pretension del gobierno de Víctor Manuel de adquirir el Tyrol italiano, Austria, Prusia y Francia están de acuerdo, al menos hasta ahora, en no acceder á esta pretension.

Al dar cuenta de la vuelta de Vichy á Saint-Cloud del emperador de los franceses, dice la Patrie que este viaje reconoce por causa un incidente relativo á los asuntos de Italia.

Deben haber llegado ya á París el marqués de La Valette y el representante de Italia en Francia Mr. Nigra, que estaban también en Vichy.

La importante cuestion de elegir el presidente de la Cámara popular prusiana está ya resuelta. El partido conservador y los liberales del centro izquierdo se han puesto de acuerdo para votar á

Mr. Schworin, que pertenece al partido constitucional.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta: «PARIS, 7 de agosto.

Aun que ayer se dió aquí como seguro la noticia de haberse firmado el armisticio por parte de Italia, hoy se desmiente, y se asegura que han surgido dificultades, porque Italia se quiere lanzar en el camino de las conquistas por el Tiro. Ello es que el espíritu público arrastra á Víctor Manuel, quien no se atreve á hacer salir á Garibaldi y los suyos de aquel territorio, porque teme descontentar al pueblo y á aquellos atrevidos aventureros que pueden servirle en alguna ocasion. Con este motivo se habla de que el principe Napoleon vuelve á Italia para hacer entrar en vereda á aquellos ambiciosos.

Por otro lado Prusia, lo mismo que Francia han declarado terminantemente al gobierno italiano que si la posesion del Veneto no le satisface quedaria completamente aislada contra el Austria y obraria por su cuenta y riesgo. En los círculos políticos se cree que Italia, en vista de estas declaraciones se tendrá que contentar con lo que le dan, pues no tiene motivos para suponer que tendrá mas por la fuerza de las armas.

Rusia, según los despachos de hoy, ha abandonado la idea de un Congreso á que se mostraba tan apegada. Tal vez haya influido en este abandono la actitud de Inglaterra que se ha mostrado muy fria respecto á la celebracion del Congreso.

El fusil aguja, puesto á la moda por Prusia, ha excitado aquí gran incentivo, y ayer presencié un ensayo satisfactorio de otro que tira 60 y aun 100 tiros por minuto, pues no necesita mas tiempo para cada disparo que el necesario para apoyar el dedo sobre el gatillo.

El discurso del rey Guillermo al abrir las Cámaras, ha agradado bastante en la diplomacia francesa, por su reserva respecto á la cuestion de aumento de territorio, cuestion en la que no hace mas que expresar una vaga esperanza.

Lo único que ha disgustado, es que no tenga este discurso palabra de agradecimiento á la Francia, cuyos buenos oficios no puede desconocer el rey de Prusia.

También parece que este discurso ha satisfecho poco á los prusianos que querian promesas de engrandecimiento.

A pesar de todo, insisto en lo que ayer anuncié á Vds. respecto al enfriamiento de relaciones entre París y Berlin, ó mejor dicho entre Francia y Prusia, pues la opinion pública descontenta es la que aquí se refleja en las altas regiones.

DIARIO DE MADRID.

Santo del día 10.—San Lorenzo, mártir; y Santa Filomena, virgen y mártir.

Cultos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de San Lorenzo, donde por la mañana se celebrará la fiesta de su santo titular con misa mayor, manifesto y sermón que predicará D. José María Grande, y por la tarde se cantarán completas, terminando con procesion de visita de altares y reserva.—En las parroquias, San Isidro y Capilla real habrá misa mayor á las diez.—Continúa la novena de la gloriosa Santa Filomena en la parroquia de San Justo, hoy día de la Santa, y predicará en la misa mayor D. Juan Abtón y en los ejercicios de la tarde D. Modesto Rodríguez.—Continúan también por la tarde las novenas del glorioso San Roque en las monjas de San Plácido y en San Luis.—En la iglesia de San Isidro sigue por la noche la novena de la Virgen del Buen Consejo y predicará hoy D. Ambrosio de los Infantes.—En el oratorio del Olivar predicará por la noche D. Félix Lopez Soldado.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de Loreto, en su iglesia.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 10.—Parada: Principe y Figueras.—Jefe de día: Señor coronel del regimiento infantería de Asturias D. José Agustino y Enriquez.—Visita de hospital: Asturias, tercer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Arapiles, primer capitán.—El general gobernador, Pavia.

ANUNCIOS.

GABINETE DE ELECTRICIDAD del Dr. Mir. Sorderas, reumas, parálisis, dolores y demás enfermedades nerviosas. Trujillos, 2, bajo, de 12 á 3.

CASA DE CAMBIO DE DON FELIPE Lopez Espejo.—Se recibe dinero en cambio de billetes del banco de España, abonando el precio mas alto de la plaza. Atocha, 33, frente á la de Relatores, portada encarnada.

VENTA EN PUBLICA SUBASTA DE SOLARES A PLAZOS.

En extrajudicial subasta y á voluntad de su dueño, se venden 16 solares que juntos forman la manzana 9.ª del barrio de Argüelles, en la Montaña del Principe Pio, la cual manzana linda con Madrid.

La subasta tendrá efecto el día 10 de agosto: á las doce de la mañana en el despacho del notario del real casa. D. Claudio Sanz y Barea, sito en la calle de Atocha, núm. 67, cuarto 2.º, izquierda, donde están de manifesto el croquis de la referida manzana, con distribucion, medidas y precios, el pliego de condiciones y demás antecedentes que puedan necesitar los que deseen tomar parte en la subasta.—1

BAÑOS.—EN LA BOTICA DEL SEÑOR Moreno Miquel, calle del Arenal, número 6, se siguen expendiendo las sales para los baños de mar artificiales, á los precios de 6 y 8 rs. paquete. También se preparan toda clase de baños minerales.—3

MABIENDO QUEDADO VACANTE La plaza de maestro de trompetas del primer regimiento montado de artillería, se hace saber, para que el que quiera optar á esta plaza en las condiciones necesarias, se presente en Alcalá de Henares, donde dicho regimiento se encuentra acantonado.

Alcalá de Henares, 2 de agosto de 1866.—D. O. del brigadier coronel, el ayudante, Teobaldo Saavedra.—7

QUEMAZON DE ROPAS HECHAS, Principe, núm. 23.—El dueño de este establecimiento pone en conocimiento del público que estando adelantada la estación, ha hecho una considerable rebaja en los precios de todas las prendas de verano.—1

LOS ITALIANOS FONDA DEL PRINCIPE.

Hay habitaciones de 4 á 12 rs. diarios. Idem con alimento de 24 á 30 rs.; se sirve por lista y comidas de precio.—Calle del Principe, núm. 33

SE VENDEN VARIAS CHIMENEAS de mármol de Italia á un precio arreglado. San Lucas, 6, 2.º izquierda, de 10 á 12 de la mañana, se pueden ver.—2

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, número 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos desde 3 rs. en adelante y por lista.

EL QUE SE HAYA ENCONTRADO un perro canelo con collar dorado é iniciales U. B. lo entregará en la botica de la calle de Alcalá.—1

SE ADMITEN HUESPEDES A 8 reales con principio y chocolate. Arco de Santa María, 8, principal derecha, darán razon.—1

FÁBRICA DE SOMBREROS DE PEREZ,

OFICIAL QUE HA SIDO DE AIMABLE Y BEIRAS. Calle de la Aduana, 8.

Sigue haciendo la rebaja de 10 reales en cada clase, lo mismo en sombreros de copa que en hongos.

LA SEÑORA

DOÑA CATALINA VILCHES, viuda de D. Javier de Búr, go, ha fallecido el día 8 de agosto de 1866.

Sus desconsolados hijos don Javier y doña María de Búr, sus hermanos, hermanos políticos y demás parientes y testamentarios, suplican á sus numerosos amigos se sirvan acompañar el cadáver, que saldrá de la parroquia de San Sebastián á las ocho de la mañana del día 10 del presente, al cementerio de la sacramento l de la misma.

Por disposicion de la finada no se reparten esquelas.

EN COMISION SE FACILITA DINE- ro á las clases pasivas, á las activas por oposicion ó carrera especial del Estado. Se recibe de 10 á 12 y de 4 á 6 de la tarde. San Lucas, 6, 2.º izquierda—14

PARA SABANAS DE FAMILIA Lienzos fuertes de puro hilo, desde 4 reales vara. Mantiles de hilo desde 9 reales uno. Servilletas de hilo, desde 2 1/2. Tohallas caseras, desde 3 1/2. Cuti puro hilo, cuatro cuartas de ancho, á 3 rs. vara. Levitas de verano para caballeros, á 3 rs. Pantalones de hilo á 15 rs. Americanas á 20, y muchos géneros baratísimos. Calle de San Martin, núm. 8, tienda frente al cuartel de la guardia civil.—4

HERENCIA

Estos son las personas siguientes: Todos los hijos de D. Isidro Escudero casado con doña Vicenta García el año 1788 que vivian en la calle del Gobernador en el año 1812. Los padres bautizados en la parroquia de San Justo.

A saber: 1.º Manuela, 2.º Antonia, 3.º José, 4.º Eugenia, y 5.º Blas Josefa Escudero, casada con Pedro Laureano Berdura el año 1820.

Se suplica á dichas personas ó en falta á sus hijos se dirijan á la mayor brevedad al Sr. Savary, fonda de las Peninsulares, para tratar sobre dicha herencia, que debe pertenecerles.—2

FOTOGRAFÍA Y LEPTOGRAFÍA LAURENT

CARRERA DE SAN GERÓNIMO, 39, MADRID. Reduccion de precios durante el actual mes de agosto.

DON J. LAURENT, fotógrafo de S. M. la Reina, deseando poner al alcance de todas las clases, y dar ocasion á los que tienen familia numerosa, y al público en general, de ser retratados por él, económicamente y con la perfeccion admirable que ha alcanzado por el nuevo sistema de leptografía, adoptado recientemente por los fotógrafos de París y Londres, ha resuelto reducir temporalmente, y solo durante el actual mes de agosto, los precios de los retratos de tarjeta, como sigue:

En leptografía, sobre porcelana, última perfeccion de la fotografía, Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 60 rs. y 12 id. por 90 rs.

Las demás á 6 rs. Y por el sistema ordinario. Una persona en dos posturas diferentes..... 6 tarjetas por 40 rs. y 12 id. por 60 rs.

Las demás á 4 rs. Para los niños de menos de seis años no se altera el precio de la tarifa.—8

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y C.ª

LÍNEA TRASATLÁNTICA. Salida de Cádiz los 15 y 30 de cada mes á la una de la tarde para SANTA CRUZ DE TENERIFE, PUERTO-RICO, HABANA, SISAL y VERACRUZ, trasladándose los pasajeros para estos dos últimos puntos en la Habana á los vapores que salen de allí el 8 y 22 de cada mes.—CADIZ A LA HABANA: primera clase, 180 pfs.; segunda clase, 120 pfs.; tercera clase, 50 pfs.

Camarotes reservados de 1.ª cámara de solo dos literas: á Puerto-Rico, 170 pesos fuertes; á la Habana, 200 cada litera. El pasajero que quiera ocupar solo un camarote de dos literas, pagará un pasaje y medio solamente.

Se rebaja 10 por 100 sobre los dos pasajes al que tome un billete de ida y vuelta. Los niños de menos de dos años, gratis; de dos á siete años, medio pasaje.

LÍNEA DEL MEDITERRÁNEO.

SALIDAS DE ALICANTE. PARA BARCELONA. los días 3 y 20, á medio día. PARA MÁLAGA Y CADIZ. los días 10 y 25, á la misma hora.

Billetes directos entre Madrid, Barcelona, Málaga y Cádiz, en combinacion con los ferro-carriles del Mediterráneo. Para mas informes, acódate: en Madrid, al despacho central, Alcalá, 30, y á D. Julian Moreno, Alcalá, 28. En los demás puntos los respectivos consignatarios.

COMPANÍA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases que son necesarios á los diversos servicios de la misma, bajo el pliego de condiciones que se halla de manifesto en las oficinas de la direccion, sito en la estación de Atocha.

Las proposiciones se dirigirán corradas al excelentísimo señor presidente del Consejo de administracion de esta compañía, hasta el referido día 1.º de setiembre próximo, y en vista de ellas resolverá el espresado Consejo lo que estime conveniente. Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, C. Le Masson.

MODELO DE PROPOSICION. El que suscribe domiciliado en calle de se compromete con la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, á ejecutar los trabajos de impresion y encuadernacion que forman el objeto del pliego de condiciones formado por el señor director de la explotacion de dicha compañía y con arreglo á las condiciones y serie de precios del referido pliego de condiciones, de los cuales declaro estar perfectamente enterado haciendo una rebaja de por 100, sobre la citada serie de precios.

M de 1866. Firma

IMPRESA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuloaga.

PUNTOS DE VENTA DE LA CORRESPONDENCIA

Los puntos establecidos hasta ahora para la venta son: Paseo de Recoletos, puesto de agua del Aragonés, frente al circo del Principe Alfonso. Calle Mayor, núm. 86, zapateria. Puerta del Sol, kiosko frente á la calle del Carmen y kiosko frente á la de la Montera. Calle de Toledo núm. 43, esquina á la de la Colegiata, tienda del Botijo. Café de los jardines de Apolo.

Carrera de San Gerónimo, número 23, botoneria, frente á la calle de la Cruz. Calle de la Luna, café. Plazuela del Progreso, kiosko, frente á la calle de Relatores. Calle de Toledo, kiosko de la plazuela de San Millan, frente á la plazuela de la Cebada. Calle de Tintoreros, núm. 1, panadería, esquina á la calle de Toledo. Plazuela de Santa Cruz, kiosko, frente á la audiencia. Calle del Desengaño, núm. 18, tienda de ultramarinos.

Calle de Leganitos, núm. 17, litografía. Plaza de Bilbao, kiosko. Calle de Atocha, puesto de bollos, al lado del ministerio de Fomento. Plaza de Anton Martin, kiosko, frente á la calle del Leon. Calle del Principe, núm. 30, panadería, frente al teatro. Red de San Luis, kiosko, frente á la fuente. Calle de Isabel la Católica, núm. 2, huertería, esquina á la plazuela de Santo Domingo. Calle del Carmen, núm. 36, esquina

á la del Olivo, tienda de comestibles. Calle de Sevilla, puestos fijos de los dos fosforeros, á la puerta del café Suizo. Calle de Preciados, librería de Guisjarro, frente á la calle del Candil. Calle del Lobo, núm. 7, tienda de comestibles. Calle de la Libertad, núm. 18, tienda, esquina frente al cuartel del Soldado. Plaza de San Ildefonso, núm. 8, tienda de comestibles. Calle de Jacometrezo, núm. 41, esquina á la calle de la Abada, tienda.

Calle de Hortaleza, 104, esquina á la de Gravia. Corredera Alta de San Pablo, número 2, tienda. Calle de Pelayo, núm. 15, esquina á la calle del Arco de Santa María, tienda. Calle de Sevilla, depósito de objetos de escritorio. Concepcion Gerónima, depósito de objetos de escritorio de la viuda de Peidro é hijos. Kiosko del paseo de Recoletos, junto á la fuente del Triton. Y en los principales cafés.